

La Habana, 13 de enero de 2022  
Año 64 de la Revolución”

Atentamente:

Grupo de Trabajo Cuba Sí, Humanitarian Cuba Hilfe, Red de Solidaridad con Cuba y demás organizaciones que forman parte del Movimiento de Solidaridad con Cuba en Alemania

Estimados

Por este medio queremos agradecer las atenciones de sus organizaciones que de forma solidaria con Cuba han apoyado a nuestras empresas, en particular al Centro de Ingeniería Genética, en recibir el donativo puntual de 20 cassettes de sistemas de membranas de purificador de aire “Hydrosart-Kassetten”, 3051443901E—SG, con los cuales se logró dar continuidad a la producción de la vacuna Abdala.

Este donativo además contó, con el apoyo de los colaboradores alemanes que gentilmente cargaron los materiales en sus equipajes, siendo una cortesía de valor incalculable.

Por estas razones queremos hacer extensivo este reconocimiento a estos grupos que de conjunto nos han apoyado en varias ocasiones de forma desinteresada a saltar los obstáculos que tiene Cuba en el comercio internacional.

Fraternalmente,



**Dr. Eduardo Martínez Díaz**  
**Presidente**



RS. - 88

14.1-22